

# Pepe, Tom & the HarpBär



**Tom the Bassman, Pepe Blues & Louis the HarpBär**

**Bekannt vom:**

- Blues Festival Baden**
- Sierre Blues Festival**
- Summerblues Basel**

# "Pepe, Tom & the HarpBär" ist ein Aargauer Blues Projekt mit viel Herzblut.

*Blues and more - von zart bis hart*

Die drei Musiker Pepe, Tom & the HarpBär präsentieren ein abwechslungsreiches Repertoire mit Covers und vielen eigenen Kompositionen. Einfühlsam vom erdigen Blues bis hin zu rockigen Songs. Musik die du im Bauch fühlen kannst.

Schon früh in ihrer Kindheit entdeckten sie die Musik, erlernten weitgehend autodidaktisch und mit hartnäckiger Geduld ihre Instrumente. Sie spielen und teilen heute ihre Lieder mit viel Herzblut mit ihrem Publikum.

## **Line-Up:**

Tom the Bassman (Thomas Schärer) bass

Pepe Blues (Peter Andrist) vocal, guitar, foot drum

Louis the HarpBär (Louis/Ludwig Hungerbühler) harp



Mehr Infos, Audios und Videos auf: <https://www.pepeblues.ch/>